

COMENZÓ IX CONVENCIÓN INTERNACIONAL DEL AJÍ PERUANO

Chavimochic es co organizador de evento junto con ADEX

Hoy fue inaugurada la **IX Convención Internacional de Capsicum**, organizada por la Asociación de Exportadores (ADEX) y el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, a realizarse los días 5, 6 y 7 de septiembre, en el hotel Costa del Sol, y reunirá a diversos exportadores, productores, empresarios, técnicos e investigadores del sector capsicum de diversos países del mundo.

Los días 5 y 6 de septiembre se desarrollarán las exposiciones, donde el PECH tiene especial participación con un stand informativo, en el cual se comunicará los logros en investigación de desarrollo agrícola. El día viernes 7 se realizará la celebración del "Día del Ají" con una visita a los campos experimentales del Campamento San José de Virú, donde Chavimochic, representada por su gerente Dr. Carlos Matos Izquierdo, mostrará un jardín de 50 variedades de ajíes (capsicum es su nombre científico) así como ajíes nativos, entre ellos el famoso y reconocido mundialmente "ají mochero".

El evento tiene también como entidades coorganizadoras a Minagri, Mincetur, gobierno regional La Libertad y PromPerú. Se busca identificar las oportunidades de mejora, así como plantear alternativas de solución a los retos que enfrenta el sector actualmente, involucrando a todos los actores del sector público y privado.



DAMOS TECNOLOGÍA A LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES

Los asociamos y capacitamos para mejorar su calidad de vida

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, desde el año 2011, viene trabajando con los pequeños y medianos agricultores de los valles de su influencia, en la transferencia de tecnología agrícola a través de la sub gerencia de Desarrollo Agrícola y Ambiente, permitiendo incorporarlos a la cadena agroexportadora y teniendo como instrumento la asociatividad.

“La asociatividad se promueve acorde a lo que el mercado necesita. A la fecha, Chavimochic ha formado la Asociación de Productores de Zapallo "Loche"(Virú), de "Palta Orgánica" (Chao), Ceprovasc (Santa Catalina), "Buena Vista" (Laredo). Estas últimas siembran palta y maracuyá orgánicas”, manifestó el gerente general de Chavimochic, Dr. Carlos Matos Izquierdo. Al respecto, este viernes 06 de setiembre se constituirá la Asociación de Productores del "Ají Mochero".

Estas acciones las impulsa la División de Producción Agropecuaria, a cargo del Ing. Carlos Valverde Miranda. Así se ha mejorado los ingresos económicos de los pequeños agricultores, se establecen nuevos negocios para ellos, se generan oportunidades de trabajo directos e indirectos, y lo más importante: acceder a los mercados internacionales.



CHAVIMOCHIC IMPULSA EL AGROTURISMO

Promovemos circuito turístico en la provincia de Virú



Conocer CHAVIMOCHIC no solo es conocer obras civiles, hidráulicas, laboratorios e investigación, sino diversos parajes naturales, zonas arqueológicas, playas turísticas y pueblos ancestrales que guardan historia y tradición, ubicados en el ámbito de su influencia, especialmente en el Campamento San José.

Delegaciones locales y nacionales aprovechan el recorrido que realizan a nuestras instalaciones para conocer las famosas dunas "Pur Pur", ubicadas en el valle de Virú, consideradas una de las más grandes del mundo. También conocen el castillo "Tomabal", regazo histórico de la cultura Virú; las ruinas de Queneto y sus petroglifos; y el pueblo de Virú, antigua población que celebra la "fiesta de la ciruela". Este circuito también incluye disfrutar del mar en la playa de Puerto "Morín" y de las islas "Guañape", donde se puede apreciar fauna marina.

"Estas visitas a Chavimochic impulsan el desarrollo del turismo vivencial y el agroturismo. El número de turistas peruanos e internacionales se va incrementando año tras año, y quedan muy complacidos con las atenciones que se les brinda", manifestó el gerente general, Dr. Carlos Matos Izquierdo.

